
姻通讯员 鲍 武 报道

本报讯 为贯彻落实国家审计署

关于内部审计工作规定的精神袁中国宝
武于 11月 6日至 8日组织开展了内审
人员集中培训袁 共有 33家审计机构尧
130名审计人员参加了培训遥中国宝武
党委常委尧总会计师兼董事会秘书朱永
红出席培训活动并作总结讲话遥
本次培训重点围绕五个方面展开院

一是学习宣贯国家关于推进审计全覆

盖尧 经济责任审计等最新政策精神袁提
高审计体系的政治站位遥 二是围绕中
央审计委员会尧国家审计署和中国宝武
党委审计与监察委员会关于强化审计

整改管理尧违规追责管理等要求袁解读
中国宝武新一轮战略规划尧建设高质量

钢铁生态圈等战略举措遥三是部署新形
势下的中国宝武内审工作计划安排遥四
是围绕公司提出的战略绩效审计尧大数
据审计等审计体系转型要求袁学习相关
理论和方法遥 五是组织内部审计体系
2019 年度 TOP10 优秀审计项目案例
发布评选袁搭建各子公司业务实务交流
学习的平台遥

本次培训邀请了国家审计署内部

审计指导监督司尧南京财经大学和集团
公司战略规划部尧公司治理部尧审计部
等内外部专家袁从不同角度进行了内容
丰富的培训授课袁使审计人员深入了解
国家政策精神和公司新一轮战略要求袁
统一工作思想和行动方向袁同时拓宽了
知识视野袁在互动交流和业务学习借鉴
中不断提升素质能力遥

中国宝武开展审计人员年度集中培训
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姻记者 李忠宝 报道

本报讯 11月 26日下午袁 复旦大学窑中国宝武
野国企公开课冶暨学生实习实践基地揭牌仪式在复旦
大学光华楼举行遥中国宝武总经理尧党委副书记胡望
明作了题为 叶大力推动绿色发展 共创优美生态环
境曳的专场报告遥报告会前袁中国宝武党委常委尧总会
计师兼董事会秘书朱永红与复旦大学党委副书记尹

冬梅为野复旦大学要中国宝武学生实习实践基地冶揭
牌遥复旦大学尧中国宝武相关部门负责人及约 500名
复旦师生参加了报告会遥

根据中央要求袁国务院国资委尧教育部联合开展
了野领导干部上讲台冶国企公开课活动遥 首批共有 50
家央企和 50所高校一对一野结对子冶袁中国宝武与复
旦大学结对遥 今年 5月袁中国宝武党委书记尧董事长
陈德荣为复旦师生作了题为叶坚守初心使命袁共筑中
华民族伟大复兴中国梦曳的专场报告遥

尹冬梅在致辞时表示袁半年来袁中国宝武与复
旦大学积极开展交流合作袁 举办了宝武开放日尧宝
武校友返校日尧 宝武劳模进校园等丰富多彩的活
动遥 她希望复旦学子学习中国宝武等国企产业报国
为国奋斗尧改革创新尧自强拼搏尧精益求精的精神袁
在校期间练就过硬本领袁毕业后到基层去尧到祖国
最需要的地方去遥

胡望明在授课中表示袁生态兴则文明兴袁中国宝
武长期以来一直高度重视环保工作袁致力于建设野花
园式工厂冶袁近年来更是加大力度推进绿色低碳循环
发展袁努力建设与自然和谐共生的环境友好型企业遥

他结合中国宝武的实践袁从五个方面阐述了野绿
色发展冶遥

一是从长江大保护说起遥去年 4月下旬袁习近平
总书记在武汉主持召开了深入推动长江经济带发展

座谈会袁强调要共抓大保护袁不搞大开发遥 中国宝武
的产能大部分集中在长江沿线袁 生态环境保护任务
重尧要求高遥中国宝武将按照习近平总书记的指示精
神袁 加大力度推进生态文明建设尧 解决生态环境问
题袁坚决打好污染防治攻坚战遥

二是绿色发展的战略实施遥 中国宝武要实现与
城市尧与自然和谐相处袁首先要做到野不招人嫌冶袁还
要野讨人喜冶袁因此必须把环保工作扎扎实实做好遥
为此中国宝武提出了野两于一入冶野三治四化冶遥 通过
一系列的技术创新尧环保改造等举措袁中国宝武努
力做到废气超低排尧 废水零排放尧 固废不出厂袁洁
化尧绿化尧美化尧文化遥 绿色发展在中国宝武不只是
期盼袁更成了现实遥

三是绿色发展的支撑保障遥 要做到天蓝尧水净尧
环境优美袁关键有实力做保障遥 从中国宝武来说袁主
要是以生产高科技化曰产品低碳节能曰发挥联合重组
优势袁积极化解产能曰以战略布局调整袁实现更高质
量发展曰制订实施共抓长江大保护规划曰打造专业化
的环保治理能力曰 推进绿色发展管理创新等为支撑
保障遥 中国宝武将在长江大保护尧长江经济带发展尧
长三角区域一体化发展等方面袁 进一步发挥积极作
用袁将加强党的领导和完善公司治理统一起来袁探索
建设中国特色现代企业制度袁 成为贯彻新发展理念
的骨干力量遥 渊下转第 2版冤
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姻记者 王 磊 报道

本报讯 11月 27日下午袁中国宝武总
经理尧党委副书记胡望明参加了由国务院
国资委企业改革局主办的中央企业总部

机关化问题专项整改工作视频培训暨第

三期国企改革讲堂遥
为深入学习贯彻习近平总书记重要

指示批示精神袁落实中央巡视整改有关要
求袁 切实解决中央企业 野总部机关化冶问
题袁加快推进市场化改革袁进一步整治形
式主义尧官僚主义袁国务院国资委党委决
定在中央企业开展野总部机关化冶问题专
项整改工作遥 本次培训旨在推广中央企业
总部改革经验袁抓紧推动各项整改举措落

实落地遥
培训会上袁中国华能董事尧总经理尧党

组副书记邓建玲就叶大力推进野总部机关
化冶问题整治袁促进中国华能高质量发展曳袁
建设科技集团总经理尧党委副书记文兵就
叶从野事物管理冶迈向野价值创造冶要要要建设

科技集团总部改革探索曳分别作了专题讲
座遥

中国宝武成立以来袁按照国有资本投
资公司试点要求袁总部建设从野管资产冶向
野管资本冶转变袁建设价值创造与战略管控
相结合的国有资本投资公司总部遥 按照
野职责清晰尧精简高效尧运行专业冶的要求袁
加快建立分业经营尧分级管理的管控架构袁
明确出资企业关系袁建立授权清单遥 通过

派出董事尧 监事对子公司重大决策进行管
控袁 通过职能专业条线对子公司日常管理
进行指导和监督袁不干预子公司日常经营
管理遥

国务院国资委叶关于中央企业开展野总
部机关化冶问题专项整改工作的通知曳下发
后袁中国宝武第一时间召开书记办公会袁对
通知要求及相关视频会议精神进行传达和

学习袁明确主管领导袁建立推进组织体系袁
成立了以党委书记尧 董事长陈德荣和总经
理尧党委副书记胡望明为双组长的专项整
改工作领导小组遥 中国宝武开展 野总部机
关化冶问题专项整改工作紧扣集团总部运
行现状袁突出问题导向袁坚持市场化改革方
向袁 将总部建设与国有资本投资公司试点

及新一轮战略规划实施相结合袁 进一步增
强集团公司竞争力尧创新力尧控制力尧影响
力尧抗风险能力遥

中国宝武党委要求集团公司上下把思

想和行动统一到习近平总书记重要指示批

示精神上来袁充分认识到解决野总部机关化冶
问题是深入贯彻落实党中央决策部署尧进一
步整治形式主义官僚主义的重要内容袁是推
动企业市场化改革尧建立市场化体制机制重
要举措袁是坚持党的领导尧完善公司治理结
构尧建设中国特色现代国有企业制度的重要
抓手遥集团总部干部职工要进一步增强责任
感和使命感袁把专项整改工作作为当前一项
重要的政治任务袁从根本上解决总部行政化
机关化问题遥

中国宝武参加中央企业总部机关化问题专项整改工作视频培训

深入推进野总部机关化冶问题专项整改

姻记者 刘 抒 报道

本报讯 第二届中国国际进口博览

会已经完美落下帷幕遥近日袁中国宝武先
后收到上海市生态环境局和中国国际进

口博览局尧国家会展中心渊上海冤发来的
两封感谢信袁 感谢中国宝武为本届进博
会的成功举办所作出的不懈努力和突出

贡献遥
11月 5日至 10日袁 第二届进博会

在上海成功举办遥 作为总部设在上海的
中央企业袁 中国宝武不仅以国资委分团
成员的身份积极投身进博会各项活动袁
组织举办全球集中采购签约仪式尧 钢铁
生态圈国际论坛等多场配套活动袁 还配
合上海市政府加强展会期间的环境治

理袁推进钢铁行业超低排放改造遥
进博会期间袁上海市空气质量连续

7天达到优级水平袁 圆满完成了空气质
量保障任务遥 在上海市生态环境局发来
的感谢信中这样写到袁野这些成绩的取
得袁与你们付出的努力密不可分袁正是
你们以实际行动践行着耶绿水青山就是
金山银山爷的生态文明理念袁为本届进

博会的成功举办作出了突出贡献冶遥 在
进博局和国家会展中心渊上海冤共同发
来的感谢信中袁对中国宝武给予的倾力
支持袁以及为进博会辛勤付出的各位同
志袁 致以最衷心的感谢和崇高的敬意浴
两封感谢信衷心希望中国宝武为上海

国际大都市的建设发展和继续办好进

博会再作新贡献遥

中国宝武连收两封感谢信
感谢中国宝武为第二届进博会完美举办作出的突出贡献

姻记者 杨 波

梦想成真浴 智慧制造让员工工作从
野3D冶到野3有冶曰野黑灯冶工厂袁让无人化尧少
人化尧智能化冷轧成为现实曰其貌不扬的
小楼袁变身多系统合一尧九控制室集中的
集控中心曰汇集智能物流尧智能诊断尧智能
模型等 8维度的热轧智能工厂袁让工余的
咖啡时光变得轻松惬意噎噎

11月 18日袁中国宝武举行第三次野职
工代表看宝武冶活动遥 职工代表们跨出岗
位尧单位袁通过野看宝武冶袁进而野知宝武冶
野爱宝武冶袁切身感知中国宝武转型发展生
动局面和丰硕成果袁 丰富了对智慧制造尧
环境改善尧绿色发展的认识袁加深了对中
国宝武战略规划尧管理尧文化的理解遥

野职工代表看宝武冶是中国宝武叶基层
职工感知宝武活动计划曳中的一项重要内
容袁 是职工代表履职尽责的重要环节袁也
是各单位相互沟通交流的机会袁更是促进
公司融合发展的平台遥 借着今年 10月份
中国宝武首次绿色发展大会的东风袁本次
野职工代表看宝武冶活动定位于野从智慧制
造看环境改善和绿色发展冶袁 引导广大员
工立足岗位袁深入贯彻落实中国宝武新一
轮战略规划袁以实际行动助推中国宝武高
质量发展遥

中国宝武工会主席傅连春在启动会上

指出袁中国宝武成立以来袁有效落实全心全
意依靠职工办企业根本方针袁通过职代会尧
职工董监事尧集体协商尧厂务公开尧野职工代
表看宝武冶等职工民主管理形式袁提升职工
代表履职尽责能力尧成效袁有力助推中国宝
武整合尧融合尧化合和高质量发展遥 代表们
要加强履职尽责袁积极落实职工的知情权尧
参与权尧表达权和监督权袁为职工参与民主
管理尧民主监督尧民主决策发挥更大作用遥
傅连春强调袁通过智慧制造袁能极大地改善
环境袁降低劳动强度袁能够让广大员工快乐
工作袁幸福生活袁更好地享受野有钱尧有闲尧
有趣冶的美好生活遥希望代表们更好地了解
宝武尧宣传宝武袁带动广大员工袁以更加愉
悦的心情袁 全身心投身到中国宝武转型发
展之中遥

活动中袁代表们听取了叶协同共建高质
量钢铁生态圈曳叶钢铁生态圈智慧供应链服
务曳叶宝钢股份智慧制造的实践和认识曳叶全
国工业机器人技术应用技能大赛参赛情

况曳等专题报告袁实地参观了宝钢股份冷轧
厂 C008热镀锌智能车间尧热轧厂 1580智
能工厂袁 宝武炭材控制中心等智慧制造示
范项目袁 并与集团公司领导进行了面对面
座谈交流遥

代表们表示袁通过此次活动袁零距离感

知了中国宝武绿色智慧制造成果袁为公司
扎实解决职工野三最冶问题尧营造安全尧舒
心工作环境所取得的成效感到由衷高兴

和振奋袁进一步鼓足了助推中国宝武高质
量可持续发展的干劲遥 在参观过程中袁代
表们与观摩单位交流袁分享经验袁对标找
差袁增进了业务融合尧文化融合尧情感融
合遥 在座谈交流中袁代表们纷纷建言献策袁
在智慧制造尧环境改善尧安全自主管理和
职工岗位创新等方面提出了许多具有建

设性的意见和建议遥
中国宝武副总经理张锦刚在与职工

代表们座谈交流时指出袁随着智慧制造深
入推进袁不仅降低劳动强度袁提高生产效
率袁而且进一步改善工作环境袁推动绿色
发展遥 面向未来袁中国宝武要共建高质量
钢铁生态圈袁 成为全球钢铁业引领者袁智

慧制造承载着非常重要的使命和责任遥 各
单位要高度重视智慧制造工作袁要聚焦野四
个一律冶渊操作室一律集中尧 操作岗位一律
机器人尧 运维一律远程尧 服务环节一律上
线冤袁真抓实干袁勇于创新袁持续深化袁驱动
智慧钢铁生态圈建设袁 推动中国宝武高质
量发展遥 同时希望广大职工代表要全面增
强履职本领袁聚焦野全面对标找差袁创建世
界一流冶袁积极建言献策袁以优异业绩尧模范
行动展现新时代职工代表的风采遥

本次活动中袁马钢集团尧八一钢铁等沪
内外单位同步组织开展袁 集团公司有关职
能部门负责人袁职代会代表尧各子公司职代
会代表尧部分工会工作者 40余人参加了主
会场活动袁 沪外单位 150余人通过视频参
会袁并通过微信平台共享遥

施 琮 摄

从智慧制造看环境改善和绿色发展
要要要中国宝武第三次野职工代表看宝武冶活动见闻
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